

Betriebsmedizin | Verkehrsmedizin

Betriebsmedizin / Verkehrsmedizin

Die berufliche Tätigkeit beeinflusst stark die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen. Die Arbeit kann unsere Zufriedenheit, unser Selbstwertgefühl und die soziale Einbindung steigern, kann uns aber andererseits körperlich wie psychisch krank machen.

Daher haben wir ein Betriebsärztliches Zentrum, das [BZM München](#) an die Praxis angegliedert.

Betriebsärztliche Sprechstunde:

Dienstag/Mittwoch/Freitag nach Vereinbarung

Dr. Felicitas Maximiliane Heitzer, Fachärztin für Arbeitsmedizin, Fachärztin für Allgemeinmedizin

Wir bieten Ihnen beratende Gespräche bei Arbeitsplatzproblemen besonders bei psychischen Belastungen und engagieren uns für das Betriebliche Gesundheitsmanagement. Folgendes Leistungsspektrum haben wir aufgebaut:

- Arbeitsmedizinische Betreuung nach dem Arbeitssicherheitsgesetz
- Untersuchungen nach berufsgenossenschaftlichen Grundsätzen ("G-Untersuchungen")
- Allgemeine arbeitsmedizinische Vorsorgeuntersuchungen
- Einstellungsuntersuchungen
- Manager-Check-Up
- Schutzimpfungen bei arbeitsplatzbezogenen Infektionsgefährdungen und Impfprogramme
- Präventionsprogramme und Gesundheitstage
- Mitwirkung beim Qualitätsmanagement (Zertifizierung)
- Sucht-, Alkohol-, Nikotinpräventions- bzw. Entwöhnungsprogramme
- Coaching und Motivationstraining
- Gesundheitsschulung im Rahmen der betrieblichen Unterweisungen
- Organisation der Ersten Hilfe im Betrieb
- Ernährungsprogramme, z.B. bei Übergewicht, Fehlernährung
- Vermittlung von Fachkräften für Arbeitssicherheit
- Ärztliche Untersuchungen gemäß der Fahrerlaubnisverordnung (FeV)
- Beratung in Fragen der beruflichen Wiedereingliederung

Verkehrsmedizinische Untersuchung:

Ziel einer verkehrsmedizinischen Untersuchung und Begutachtung ist die Eignung zur Teilnahme am Straßenverkehr zu prüfen und zu dokumentieren. Die Grundlagen sind dafür im Straßenverkehrsgesetz und in der FeV (Fahrerlaubnisverordnung) festgeschrieben. Die Neuregelungen wurden in Verbindung mit den neuen Führerscheinklassen eingeführt. Die Nachuntersuchungen sind jetzt von 3 auf 5 Jahre verlängert worden.

Wenden Sie sich auch für die Verkehrsmedizinische Untersuchung an das [BZM München](#), das an die Praxis angegliedert ist.

- LKW-Fahrer:
Gesundheitsprüfung und Sehtest

- Bus-Fahrer:
Gesundheitsprüfung, Sehtest, VPU (Verkehrspsychologische Untersuchung) und Reaktionstest
- Taxi-Fahrer:
Gesundheitsprüfung, Sehtest, VPU (Verkehrspsychologische Untersuchung) und Reaktionstest

